

Más de 150 personas participaron en la prueba de 5.000 metros de recorrido.

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA SU II SAN SILVESTRE SOLIDARIA

Vva. de la Cañada, 29 de dic.2014.- Más de 150 corredores participaron ayer en la segunda edición de la San Silvestre Solidaria, un evento deportivo organizado por el Ayuntamiento y Du Cross Series que tenía como objetivo recaudar fondos para la Fundación Fabretto. La cuantía recaudada con las inscripciones rondó los mil euros. Recibieron trofeo, en la categoría masculina y femenina, los tres primeros clasificados. Los primeros corredores locales en cruzar la meta también recibieron un obsequio. Antes de que comenzara la carrera, tuvo lugar una Marcha Familiar, una prueba no competitiva y gratuita de 2.000 metros de recorrido, que reunió a 60 participantes de todas las edades.

“Desde el Ayuntamiento felicitamos a los ganadores de esta nueva edición y agradecemos a todos los corredores, tanto de la San Silvestre como de la Marcha Familiar, su participación así como a las empresas que han colaborado en este evento deportivo y solidario”, señaló la concejala de Deportes, Rosa García, quien entregó junto al concejal de Seguridad, Fernando Agudo, los trofeos a los ganadores.

En el evento, colaboraron Repsol, Aneto, el Club de Triatlón de Villanueva de la Cañada así como la librería BDS y la tienda de bicicletas Fussion Bike, ambos establecimientos del municipio.